

MADRE TIERRA
RESTAURANDO EN EL CUERPO
LAS ENERGÍAS MASCULINA Y FEMENINA
Mayo de 2013

Canalizado por Pamela Kribbe



Queridos amigos, YO SOY vuestra madre, la Tierra que os lleva. Fluyo constantemente a través de vosotros; y quiero nutrirlos e inspirarlos con mi energía. Nos pertenecemos; hacemos juntos esta danza.

La vida en un cuerpo, masculino o femenino, es una interacción entre tu Alma y la de la Tierra. Honra a tu bello cuerpo, el cuerpo que Yo te he dado. Él es una expresión de energía femenina o masculina; así que siente la belleza de eso. Obsérvalo desde el interior. Experimenta las poderosas energías en tu cuerpo: las

emociones, los sentimientos, las pasiones, los deseos. Son energías poderosas ante las cuales algunas veces te resistes. Sin embargo, trata de sentir por un momento la belleza pura de tu cuerpo sin querer controlarlo. Siente el campo de fuerza que eres como un ser físico.

Continuamente recibes información de tu cuerpo; y frecuentemente la ignoras porque piensas que en tu mente sabes lo que es mejor para ti o lo que es malo para ti. Frecuentemente ignoras a tu cuerpo, a este regalo mío. Yo te pido que en lugar de ello vuelvas tu atención hacia abajo, hacia el suelo bajo tus pies, la base sobre la que estás en esta vida; y que retournes a tu cuerpo sagrado, el lugar de residencia de tu Alma. Haz la paz con tu cuerpo y ya no te resistas a las energías que se manifiestan allí, respétalas.

Tu Alma está invitada a danzar con las energías de la Tierra, con las energías de ser una mujer, de ser un hombre, de estar juntos.□

Hagamos eso hoy. Trata de dejar ir las creencias en términos de correcto o equivocado, creencias respecto a lo que es permitido y lo que no. Trata de dejar que esas ideas se vayan, del todo. Permite que las energías hablen por sí mismas. Si miras en torno a ti en la naturaleza, ves un continuo juego de energías y poderes: en el viento, en el agua, en la temperatura, en las estaciones, en el clima. Todo se mueve constantemente, pero naturalmente tiende a cierto balance y equilibrio cuando se les permite a las cosas tomar su propio curso. Una excesiva necesidad de controlar y organizar, eventualmente conduce al desequilibrio. Y esto también sucede con tu naturaleza Humana, porque tú eres parte de la naturaleza terrenal. Abandona la intención de controlarlo y manipularlo todo. Mira quién eres, aquí y ahora, en este momento. Permite que tus deseos estén presentes y que te "hablen".

Cada uno de quienes estáis aquí presentes, anhela el Amor. Amor en las relaciones con otros y Amor por sí mismo. Amor para dar y Amor para recibir; y así es como debe ser, porque este deseo es sincero. Aún cuando tienes este fuerte deseo, hay una parte de ti temerosa y que está en la oscuridad. Esta parte te hace temer al Amor. Así que aunque una parte de ti anhela el Amor y se extiende hacia él, otra parte de ti, sin quererlo, te cierra a dar y recibir Amor.

Vosotros sois la vanguardia de un nuevo tiempo, sois pioneros. Estáis dando pasos en un nuevo terreno, en un territorio inexplorado. Quieres vivir desde tu corazón y desde tu Alma; y quieres familiarizarte con lo que realmente es el Amor. No las imágenes de Amor que son presentadas por los medios de comunicación, sino un Amor más grande y más vasto. Un Amor que permite que ambas partes sean completamente quienes son. Un Amor como la naturaleza quiso que fuera.

Éste es un tiempo de transición en la Tierra. Cada vez más personas desean profundizar sus relaciones, y tener un verdadero encuentro con la otra persona; y allí es adonde vuestra senda os conduce. Pero no es una senda que solamente conduzca a las alturas; también puede conducir a las profundidades, porque en esta senda te encuentras con tus propios temores, con los prejuicios de tus padres y ancestros; y con el dolor de las generaciones que te antecedieron. Ésa es la elección que haces una vez que te decides por una relación en la Nueva Era. Entonces eliges otra manera de ser. Eliges una apertura y una sinceridad que van hasta la Esencia de quien eres; y consecuentemente esa elección te desafía a revelar, desde la total extensión de tu Alma, la parte de ti que aún se oculta en la oscuridad.

Miremos hoy, con apertura y sin juicios, lo que aún está por ser

revelado dentro de ti. ¿Cuál dolor, cuál temor vive allí? ¿Qué te dificulta amarte y amar a otros? Primero miremos al pasado y a la manera como las energías masculina y femenina se desarrollaron durante siglos pasados. Entonces vemos que la energía masculina ha desempeñado un papel dominante durante siglos; y que ambos sexos, tanto mujeres como hombres, han sufrido por causa de eso. La energía masculina que fue dominante en vuestra historia, fue en muy buena parte una energía mental de querer dirigir y determinar la naturaleza terrenal, así como la naturaleza Humana. Esta forma de energía quiere restringir y controlar, frecuentemente a partir de un deseo de poder.

Esa energía ha estado activa en todas las capas de la sociedad. En los gobiernos, en las religiones y en la vida diaria; la energía femenina, la emocional e intuitiva, fue suprimida. El resultado ha sido que las mujeres se sienten inferiores. Las cualidades femeninas eran menos apreciadas, o no eran apreciadas en absoluto. Ésa era la imagen prevaleciente. Las mujeres eran miradas como ciudadanos de segunda clase, Seres Humanos inferiores; y la energía femenina en general era mirada como sospechosa.

Si tú eres agresivo y te enfocas en el control, en el poder y en la manipulación por medio de procesos mentales, pronto lo femenino se convierte en tu enemigo, porque lo femenino es por naturaleza más fluido, más flexible y más conectado con las cualidades de sentimiento y emoción. La femenina es la fuente de toda la inspiración. Ella crea el puente hacia tu Alma. Tu Alma fluye a través de tu energía femenina. La energía masculina está destinada a apoyar esa inspiración; y a hacer posible que esta inspiración se establezca en el mundo material.

Así sería si lo masculino y lo femenino trabajaran bien juntos, pero a lo largo de la historia la cooperación natural se ha

fracturado; y hombres y mujeres se han convertido en extraños que están opuestos el uno al otro. Y esto no solamente ha sucedido externamente entre hombres y mujeres, sino también en los corazones de hombres y mujeres. Los hombres resultaron enajenados de su propia vida emocional, excluidos de ella; y las mujeres comenzaron a sentirse cada vez más inseguras sobre quiénes son y qué pueden hacer. El predominio masculino ha dejado heridas en ambos sexos.

Me gustaría que te unieras a mí en un ejercicio de visualización guiada. Imagina que ves a un hombre y a una mujer parados uno junto al otro. Aquí me gustaría esbozar una imagen del Alma masculina y del Alma femenina en el nivel colectivo. Una imagen muy esquemática, una imagen general, pero algo que puedes reconocer o con lo que te podrías identificar.□

Cuando ves históricamente la apariencia de un hombre, con el dolor que ha sufrido, entonces ves a un hombre a cuyas emociones no se les permite fluir suficientemente. Los hombres se han identificado con pensar, hacer y actuar, pero la conexión con su corazón está rota o es difícil de encontrar.

Si miras la figura del hombre, puedes ver que parcialmente vive dentro de una concha o de una armadura. Esta armadura le da por una parte el sentimiento de seguridad, pero al mismo tiempo lo restringe, porque su corazón está reprimido. Puedes ver la marea de su pasión y su Amor, pero esa corriente no puede fluir muy libremente a través de su armadura; hay congestión y bloqueo dentro de él. Los hombres no pueden expresar muy bien sus sentimientos, porque tienen que vérselas con una vieja armadura que realmente ya no les queda bien; y puedes ver que ya hay grietas en la armadura de este representante masculino.

Los hombres luchan contra esta antigua armadura, porque

quieren expresar sus sentimientos más externamente. Pero con esta restricción que es resultado de los juicios del pasado, aún sucede que como hombre, no puedes expresar ciertas emociones de tu corazón; ni tampoco puedes conectarte verdaderamente con otro. Desde el punto de vista de estas restricciones, cuando te liberas de tus inhibiciones renuncias a cierta seguridad; y eso es peligroso y temible.

Ahora miremos por medio de esta visualización cuál es la apariencia de la mujer, como resultado de su largo pasado de dolor y represión. Si miras a esta representante femenina, la primera cosa que ves es que algo falta. La mujer no está totalmente presente, por causa de la represión y de la violencia sexual que ella ha experimentado durante milenios. Algo ha sido cerrado, especialmente en su vientre, en los chakras inferiores.□

El dolor por la violencia ha sido demasiado pesado para procesarlo. Y cuando los traumas son demasiado pesados para sobrevivir, lo que hacen las personas es que de alguna manera se escapan de ellos. Tratan de abandonar su cuerpo y ya no están suficientemente arraigadas y conectadas con su poder interno, porque resulta demasiado doloroso estar completamente presentes en sus cuerpos. Esto es lo que globalmente ha sido cierto para las mujeres.

Pídate a ti mismo conectarte en tu imaginación con estas dos figuras; y comencemos con el hombre. Imagina que entras con tu consciencia dentro de ese hombre. Siente el dolor que vive allí; y también el deseo que hay en él de poder sentir de nuevo, de vivir desde su corazón. Mira a ver si también reconoces en ti mismo algo de esa misma armadura restrictiva. ¿En qué medida también llevas eso en ti, esta armadura que aparentemente te da la certeza del control, pero que también te impide dejar que tu Alma irradie hacia la Tierra? Mira a ver si puedes decirle a ese hombre, y

consecuentemente también a ti mismo, que puedes quitarte esta armadura, pieza por pieza, liberándote cada vez más. Puedes dejar ir todo aquello excesivo y que ya no se necesita. Haz eso ahora, pero no lo hagas por la fuerza. Mira qué se puede caer por sí mismo.

Observa qué se siente más libre en tu campo energético y en tus emociones; y hacia dónde puede fluir la energía liberada. Es posible que fluya espontáneamente hacia un lugar en tu cuerpo. Pero puede ser que una parte de la armadura permanezca o se niegue a ceder. Si es así, déjalo así; no se necesita que todas se caigan a la vez. De esta manera te has ayudado a ti mismo; así como al más amplio espectro de toda la energía masculina aquí en la Tierra, que en este tiempo quiere transformarse, cambiar. Ahora sal de la figura de ese hombre que visualizaste.

Ahora trae tu conciencia a un punto de enfoque, abandonando la figura de este hombre; y mirando a la de la mujer. Nota cómo ves la figura de la mujer, la incertidumbre y la inseguridad, la fragilidad y delicadeza en ella, que no se atreve a estar aquí completamente. Ve allí por un momento con tu consciencia y permítele descender en la consciencia de ella y en su cuerpo. Puedes conectarte con su temor y con la resistencia a estar aquí completamente, a descender hacia esa frágil área de su abdomen, hacia su útero.

Yo, la Madre Tierra, estoy contigo cuando haces esto, así que estás segura. Yo te apoyaré, así que no temas. Hazte presente dentro de la energía de esa figura femenina. Permítele que sepa que estás allí para ella, que tú la recibirás. Dile cuán bella es, cuán bienvenida es ella en este mundo de la Tierra. Necesitamos sus dones intuitivos y la conexión que ella crea con el Alma, con su conocimiento interno; y la belleza que ella trae a la vida. La necesitamos otra vez aquí en la Tierra.

Imagina que aparece alguna clase de escalera desde el cielo; y que la plena y auténtica energía femenina desciende lentamente; y haz esto para ti misma así como para toda la energía femenina en este tiempo. Ella necesita sentirse bienvenida en la Tierra, porque ella se ha retirado de la Tierra, por causa de la agresión y el dolor que ha experimentado.

Éste dolor está presente en todos vosotros, ya seáis ahora hombres o mujeres. Por eso es tan difícil dar a tus emociones libertad de expresión; y atreverte a ser quien eres en las profundidades de tu Alma. Mira si tienes éxito en traer más cerca los peldaños de la escalera, pero dale la libertad de hacerlo como quiera; no tiene que bajar toda de una vez. Ahora abandona esta figura imaginaria de una mujer y regresa a ti mismo o a ti misma, a tu cuerpo, aquí y ahora.

Puedes visualizarte en un triángulo con estas dos figuras, la energía masculina y la energía femenina. Éstas son imágenes que tienen que ver contigo, con tu vida como individuo; y al mismo tiempo, también trascienden tu vida individual, porque son campos de fuerza que permean a toda la sociedad.

Al reconocer las heridas del pasado por medio de estas figuras imaginarias en esta visualización, también sanas una parte de ti; y te liberas del pasado. Otra vez puedes convertirte en un hombre inspirado, sensible; y en una mujer poderosa, auto-confiada, intuitivamente dotada. De esta manera te liberas del dolor del pasado y también aportas sanación a la consciencia colectiva.

Gracias por el trabajo que queréis hacer para este proceso de transformación. Vosotros sois los pioneros de un nuevo tiempo.

LA INTERCONEXION ARCOIRIS - A.A.CHAMUEL
Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION